

Pressemitteilung
05-03/2024

Fontäne und Ruderboote auf dem Lohteich

Aufgrund der milden Temperaturen konnte bereits am 22. März 2024 die Fontäne auf dem Lohteich durch den Kommunalen Service Apolda wieder in Betrieb genommen werden.

Um den Wanderfreunden des MDR Osterspaziergangs eine weitere Attraktion in der Herressener Promenade bieten können, sind auch die Ruderboote bereits am Bootssteg des Lohteiches verankert. Die kostenpflichtige Benutzung der Boote läuft in bewährter Weise auch in diesem Jahr über den Kiosk „Bootshaus“.

Apolda, 22.03.2024

gez. Rüdiger Eisenbrand
Bürgermeister